

In Hainchen

Keine Angst vor dem gelben Flitzer!

Limeshain-Hainchen. Seit ein paar Tagen flitzt ein kleines, gelbes Ding lautlos durch die Straßen unserer Region und überrascht Passanten. Nach wenigen Sekunden ist der Schreck jedoch überwunden und alle staunen, lachen oder winken freundlich. Nachdem am Freitagmittag in Altstadt zwei Mädchen jedoch fast vom Fahrrad gefallen wären, möchten wir hiermit zur Aufklärung der Bevölke-

rung beitragen. Es handelt sich um das erste Solarmobil in der Wetterau - einen CityEl Targa Fun. Dieses spritzige, dreirädrige Fahrzeug fährt umweltfreundlich und sehr günstig (ca. 5 Mark auf 100 Kilometer) mit Solarstrom. Die (offizielle) Spitzengeschwindigkeit beträgt 50 Stundenkilometer, aber diese Mobile wurden auch schon von Starrenkästen geblickt. Die Reichweite beträgt je nach Fahrweise und Witterung

bis zu 75 Kilometer. Also genug Kapazität für alle täglichen Fahrten. Einen Parkplatz findet man damit in der kleinsten Lücke. Die Vollkaskoversicherung kostet ca. 300 Mark pro Jahr und fünf Jahre lang keine Steuer. Das Fahren damit macht richtig Spaß, denn man setzt ein Zeichen. Wer Näheres darüber erfahren will, schaut am besten einmal ins Internet bei www.oeko-energie.de nach.